

Mamoudzou, le 31 janvier 2024

CRISE SOCIALE ET SÉCURITAIRE À MAYOTTE : LA FÉDÉRATION LES RÉPUBLICAINS APPELLE À DES ACTIONS URGENTES ET VIGOUREUSES POUR GARANTIR LA SÉCURITÉ ET LA SOUVERAINETÉ

Actuellement Mayotte est confronté à une crise migratoire, sécuritaire sans précédent visible par l'arrivée massive des migrants illégaux venant de l'Afrique de l'Est et par des nombreuses agressions portées sur les personnes et les biens.

La Fédération Les Républicains de Mayotte a, à plusieurs reprises alerté le Gouvernement et les services de l'État sur l'urgence de la situation et a demandé une réaction. Hélas, les réponses du Gouvernement n'ont jamais été à la hauteur des attentes des Mahorais.

Ces dernières semaines, un camp de migrants Africains originaire de l'Afrique de l'Est s'est installé au stade de Cavani-Mamoudzou, dans la ville chef lieu de Mayotte.

Cette énième provocation a été la goutte d'eau qui a provoqué une montée des tensions chez les Mahorais provoquant aujourd'hui un mouvement social porté par la population.

Depuis lors, un mouvement social porté par des collectifs de citoyens manifestent leurs indignations et demandent l'expulsion immédiate sans délais des migrants ainsi qu'une réponse du Gouvernement face à la montée exponentielle de la violence à Mayotte.

La Fédération Les Républicains de Mayotte exprime son soutien sans réserve aux revendications des Mahorais, soulignant que la population subit actuellement les conséquences d'un flux migratoire massif et non contrôlé, alimentant l'insécurité sur le territoire.

La Fédération Les Républicains de Mayotte appelle le Gouvernement à assumer pleinement ses responsabilités pour garantir la souveraineté du territoire en matière migratoire et sécuritaire. La résolution de cette crise nécessite des actions fortes de la part Gouvernement et des sanctions judiciaires dissuasives à la hauteur des maux que subissent les Mahorais.



Les Mahorais ont choisi d'être Français pour être libres et en sécurité. Il est temps que le Gouvernement répond à cette attente légitime.

La Fédération Les Républicains de Mayotte demande au Gouvernement de prendre des mesures concrètes, notamment :

1. Mettre en place un dialogue social constructif avec les élus, les collectifs et le monde socio-économique local.
2. Démanteler sans délais le camp de migrants installé à l'intérieur du stade de Cavani en vue de permettre la vie sportive de reprendre son droit et les administrés de retrouver la quiétude
3. Intensifier la lutte contre l'immigration clandestine en déployant une politique ferme pour sécuriser les frontières de Mayotte.
4. Donner les moyens nécessaires à l'administration judiciaire pour lutter efficacement contre l'insécurité.

La Fédération Les Républicains de Mayotte exhorte le Gouvernement à agir avec détermination pour rétablir la sécurité à Mayotte en préservant ainsi la liberté d'aller et venir des Mahoraises et Mahorais qui ont choisis d'être Français pour être libre.

Président de la Fédération LR de Mayotte
Abdoul KAMARDINE